

Réunion de l'équipe de coordination pastorale – 30 septembre 2024, 19h45
Cure de Quingey

Présents : père Robert, Anne de Lurion, Claire Oechslin, Gilbert Painblanc, Pauline Treissac

1. Prière

2. Nouvelles : familles, paroisses et diocèse

Mouvements et informations :

Claire Froehly a quitté l'ECP et n'est plus déléguée pastorale.

Le père Balanche quitte Saint-Vit et va s'installer à Saint-Ferjeux.

Père Robert va être seul prêtre à l'hôpital avec le départ du père Isabey de cette fonction et sera donc très pris, notamment pour le sacrement des malades.

L'économiste diocésain, Philippe Tixier, quittera ses fonctions à la fin de l'année civile.

Pascale Bonnet (commission d'art sacré) nous a informés que le petit oratoire, dans la cour de la maison de retraite, ne serait pas démoli. Il sera peut-être juste déplacé.

Quelques dates :

Dimanche 6 octobre, ce sera la **messe des familles**.

Très peu d'inscriptions au caté : moitié moins par rapport à l'année dernière. Des catéchistes vont aussi arrêter.

Le **dimanche 20 octobre** auront lieu les confirmations pour le doyenné à Grandfontaine (Confession pour les jeunes ce samedi à Béthanie).

La **Semaine missionnaire** se déroulera **du 14 au 20 octobre**.

Le conseil économique est convoqué vendredi 18 octobre à 18h.

La **soirée pétales de roses** se tiendra le **vendredi 25 octobre à 20h30**.

La **fête du diocèse** est programmée pour le **samedi 7 décembre**. Des ateliers auront lieu le matin, puis un repas tiré du sac. L'après-midi se poursuivra avec des ateliers sur la prière et une messe à la cathédrale pour finir. Tout le monde est invité.

Ce samedi-là, il n'y aura pas de messes dans les paroisses.

3. Qu'est ce qui a été positif l'année passée, qu'est ce qui a été moins bon, qu'est ce qui serait souhaitable pour l'année pastorale 2024-2025 ? (Veillées, formations, pèlerinages, messes des familles, journal les Vallées, fréquence de nos réunions, etc)

Bilan 2023-2024

§ Ce qui était bien :

- La soirée pétale de roses s'est bien déroulée et a attiré du monde.
- La veillée (concert) de Noël a été un beau moment en doyenné : l'église était bondée, tout le monde chantait. L'idéal serait que tous les choristes y participent.
- Le pèlerinage du mois d'août à Notre-Dame du Chêne a été un temps important.

§ Ce qui était moins bien :

- Le pèlerinage sur les traces des martyrs franc-comtois n'a pas attiré beaucoup de monde (22 personnes). Cela a généré une perte de plus ou moins 450 €. Ce type de pèlerinage ne sera plus organisé.

Prévisionnel 2024-2025

Repas paroissial 2024 : **dimanche 20 octobre** au Foyer Sainte-Anne. Les bulletins d'inscription sont disponibles au fond de l'église. Il faut inviter largement famille, amis, voisins, etc.

Le covoiturage est à organiser.

Prévoir les 3 paniers qui seront à composer le vendredi 18.

Tickets de tombola : à partir de 3 €.

Il faudra être clair sur l'utilisation des dons récoltés.

L'année dernière les dons ont été au profit de l'Aide à l'Eglise en Détresse.

Cette année-ci, les bénéfices iront à la caisse de solidarité de la paroisse gérée par Geneviève Bonnet. On alterne entre des dons pour l'étranger et des dons locaux, une année sur deux.

Veillée pour la vie : **vendredi 29 novembre à 20h15**. Il faut amplifier la communication. A la librairie Passage 18, par exemple, il pourrait y avoir des flyers.

Les Vallées : Saint-Vit s'est retiré. Notre-Dame du Mont et Calixte II continuent.

Date de remise des articles : 30 octobre. Le prochain numéro paraîtra vers le fin novembre.

4 articles sont à écrire : un sur le repas paroissial, un sur la veillée pour la vie, un sur la soirée pétale de roses, un sur la catéchèse.

Messe des familles : Il faudrait la maintenir tous les mois.

Dimanche des Rameaux : Pèlerinage à l'église de Mont depuis Charnay avec les ânes ? Célébration de la parole ? (car deux messes à Quingey et Arc-et-Senans).

4. Vers une nouvelle réalité territoriale

Les documents envoyés par l'évêque sont à lire pour le **19 octobre**, date du prochain Conseil pastoral. On peut faire remonter des avis d'ici là.

Etonnement que des communautés nouvelles ne soient pas sollicitées.

Quand il n'y a pas de délégué pastoral, un membre de l'ECP peut être membre du Conseil pastoral (2 réunions par an).

Question d'un ou une nouveau/nouvelle délégué(e) pastoral(e) à trouver pour notre paroisse. Dans notre équipe d'ECP, il n'est pas facile de trouver cette personne.

L'année prochaine, on fêtera les 60 ans du diaconat permanent. Beaucoup d'ordinations diaconales seront célébrées en 2025. On nous demande de penser à des personnes qu'on pourrait appeler au diaconat.

5. Divers

Un problème de téléphonie est survenu. Nouveau contrat avec SFR sans le vouloir... (le contrat était avec Orange). Travail avec Stéphane Bobillier sur le sujet. Tout cela a été très chronophage (liens avec Orange et SFR).

Un autre numéro a été attribué et on ne peut pas récupérer l'ancien. Il faudra donc communiquer sur ce nouveau numéro : 03 39 73 88 93.